



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

例年よりも早く梅雨が明け、7月になりました。暑さが厳しく、熱中症が心配です。水分を補給するように、児童へはこまめに声をかけるようにしています。また、休み時間、外で遊ぶ時間を短くしたり、中止にしたりすることも多くなりました。体調不良で保健室を使用する児童も増加しています。「早寝、早起き、朝ご飯」規則正しい生活を心がけ、体調管理もしっかりしましょう。



<引き渡し訓練へのご参加ありがとうございました。>

6月30日(月)に3校合同避難訓練がありました。多くの保護者の方にご参加をいただき、たいへんありがとうございました。事前の指導で「訓練だからこそ真剣に取り組んで欲しい。訓練で正しく出来ていないと、いざというときに正しい行動は出来ない。」という話をしました。学校では、引き渡し訓練の他にも年に数回避難訓練を行います。訓練だからこそ、真剣に真面目に正しく行動出来るように指導していきたいと思えます。



【引き渡し前の指導。】

また、日頃からの行動も大切です。特に「廊下歩行」については、学校に限らず、公共施設の利用時にも意識した行動が出来るよう指導していきたいと思えます。

<灘中学生2名が職場体験。>

2日(水)から4日(金)の3日間、灘中学校2年生2名が、本校で職場体験学習に取り組みました。2名の中学生は、灘小学校の卒業生です。これは、「中学生が夢や目標をもち、一人の社会人として自立できるよう、自分にふさわしい生き方を実現しようとする意欲や態度、能力の育成をめざす」キャリア教育の一環です。最初に教頭先生から、体験学習における心構えや留意事項を聞いた後、校内の施設等の説明を聞きました。そしていよいよ、クラスへ入ります。最初は、4年生の教室へ行きました。社会の学習でした。自己紹介をして、一緒に学習に参加したりしながら、職場体験をしました。3日間の経験を生かして、将来の夢に向かってがんばって欲しいです。



【自己紹介。】



【学習様子を確認。】



【一緒に学習。】



【一緒に鬼ごっこ。】